

PONPES

Polsek Lohbener Tingkatkan Keamanan Malam Minggu dengan Patroli Rutin di Wilayah Hukumnya

Indramayu - INDRAMAYU.PONPES.OR.ID

Aug 5, 2023 - 21:42



Polsek Lohbener Tingkatkan Keamanan Malam Minggu dengan Patroli Rutin di Wilayah Hukumnya

Indramayu - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli malam minggu untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan patroli malam minggu ini dilaksanakan secara rutin guna meningkatkan kewaspadaan dan antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas, tindak kejahatan, dan kecelakaan lalu lintas.

Dalam patroli malam minggu, anggota Polsek Lohbener bergerak secara mobile atau berkeliling di sejumlah titik strategis, termasuk pemukiman penduduk,

kawasan perbankan, pusat keramaian, dan tempat-tempat rawan kejahatan.

Mereka juga melakukan pengawasan di sepanjang jalan raya untuk memastikan kelancaran lalu lintas dan mencegah kecelakaan.

Selain itu, patroli malam minggu juga menjadi kesempatan bagi anggota Polsek Lohbener untuk berinteraksi dengan warga masyarakat.

Mereka menyambangi warga yang sedang beraktivitas di malam hari, memberikan pesan-pesan kamtibmas, serta menghimbau agar masyarakat ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Kegiatan patroli malam minggu ini dilakukan dengan penuh kesigapan dan kewaspadaan, mengingat malam minggu seringkali menjadi waktu di mana banyak masyarakat beraktivitas di luar rumah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani menyatakan bahwa patroli malam minggu ini merupakan salah satu bentuk komitmen dari kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Ia juga mengimbau agar masyarakat tetap berhati-hati dan waspada terhadap potensi ancaman kamtibmas, serta bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan adanya patroli ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Lohbener tetap terjaga aman dan kondusif, serta memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat yang beraktivitas pada malam hari. Pungkasnya.